



Das Letzte ist nicht das Ende

## Description

## Meditation

Foto: Klaus Glas

Ausgerechnet  
ein weltlicher König  
– Friedrich Wilhelm III von Preußen –  
bestimmte vor fast 200 Jahren  
per Verordnung  
dass am letzten Sonntag vor dem 1. Advent  
das "Kirchenfest zu Erinnerung an die Verstorbenen" zu begehen sei

Ausgerechnet  
am letzten Sonntag vor  
dem ersten Advent  
feiern die evangelischen Christen  
den Totensonntag

Ausgerechnet  
den Ewigen König  
– Jesus Christus –  
feiern die katholischen Christen  
am letzten Sonntag  
vor dem ersten Advent

Es geht nicht zu Ende  
Eine neue Zeit bricht an  
Im Advent

[Klaus Glas](#)